## Landesliga Süd: Berenbostel zu stark für Laatzen 1

Als Stammspieler Stephan Niehaus von Laatzen 1 am Sonnabend Abend wegen einer schweren Erkältung absagen musste, änderten sich für die aufrückenden Spieler die Farben und die Vorbereitung war nichts mehr Wert.

Es begann in Berenbostel dennoch ganz passabel mit Remisen von Dietmar Schönfeld an 5 und Ersatzmann Hans Michel an 8. Dann konnte Patrick Lick an 1 seinen Gegner zur Aufgabe zwingen, so daß wir 2:1 führten. Zu diesem Zeitpunkt sah es in den meisten offenen Partien allerdings schon ungünstig für uns aus. In der Folge gingen zunächst die Partien von Elmar Ledig an 3, Matthias Reuker an 4 und MF Horst Ehlert an 6 verloren, so daß wir 2:4 zurücklagen. Nun mussten die restlichen beiden Partien gewonnen werden, doch die Stellungen ließen eher auf Remisen hoffen. Schließlich konnten Harald Kiesel an 2 und Herbert Hüsing an 7 ihre Partien nicht mehr halten, so daß das Endergebnis mit 2:6 feststand.

Gut, daß die ersten beiden Kämpfe gewonnen werden konnten, mit nun 4:4 Mannschaftspunkten ist ja noch alles drin.

Ebenfalls mit 2:6 unter die Räder kam heute unsere 2. Mannschaft (Bezirksklasse), die die SG Döhren/Gleidingen zu Gast hatte. Der Ausfall mehrerer Stammspieler konnte letztlich nicht verkraftet werden. Es siegte Reinhard Thiel an 4, Remisen erreichten Eckhard Baumann an 3 und Peter Maly an 7.

Einen Lichtblick gibt es doch am heutigen Tage. Unsere 3. Mannschaft (Kreisliga), bei vielen Ausfällen heute angetreten mit 5 Jugendlichen unter 14 Jahre, schaffte ein 4:4 gegen Schachfreunde 4. Eine tolle Mannschaftsleistung. Es gewann an Brett 8 Siar Azizi kampflos, ein Remis sicherten sich Georg Ramme, Marvin Ehlers, Lucas Kiesel, Duncan Wehrhahn, Ruben Korb und Tom Scholz. Mit 6:2 Punkten überwintert das Team auf Platz 2.